Año VI. -- Número 1.360

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 4 de marzo de 1939

Parte Micial de

Sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el día de ayer, nuestra Aviación bombardeó los objetivos militares de los puertos de Denia y Cartagena.

En la noche última, nuestras escuadrillas batieron la estación ferroviaria de Chillón.

Salamanea, 3 de Marzo de 1939. -- III Año Triunfal. -- De orden de S. E. -- El General Jefe de Estado Mayor. -- Francisco Martín Mo-

ciéndose actos te rroristas

Londres, 3. -- En la pasada noche estalló un gran artefac-to en el grandioso acueducto de Winsmister, obra de ingienería de suma importancia. La bomba ha causado grandes desperfec-tos habiendo quedado casi todo él derruído a causa de la explosión.

La policía durante todo el día de hoy ha desplegado su máxima actividad en busca de los autores de este nuevo acto terrorista, teniendo sospechas de cuatro individuos, cuyas señas personales han sido enviadas a todos los centros policíacos de

LA PAZ

EL NUEVO PAPA DIRIGE AL MUNDO UN MENSAJE

Ciudad del Vaticano, 3. -- Esta mañana, después de asistir a la capilla Sixtina, S. S. el Papa XII, acompañado de todos los cardenales, pasó revista a la guardia palatina y a los alumnos del Semi-nario Cafranico.

A las diez y ocho minutos, el Su-mo Pontífice se dirigió, en latín, al mundo, en un mensaje de paz para todos. Pidió S. S. paz en la sociedad, en la familia en las al-mas y en las naciones.

Recordó que su augusto antecesor ofreció su vida por la paz y elevó su ruego al Altísimo para que la familia cristiana viva en la mayor armonía.

SU ENTRONIZACION TENDRA LUGAR EL PROXIMO DIA 12 DE MARZO

Roma, 3. -- La entronización del nuevo Papa, tendrá lugar el próximo domingo, 13 de marzo. Según la tradición, lanzará al mundo católico su primera encíclica. El lema que ha adoptado Pío XII es el de "la paz es el fruto de la justicia".

Por vez primera, desde el año 1870, saldrá S. S. del Vaticano, pa-ra visitar la Basílica de San Juan, haciéndose cargo de ella.

EL SANTO PADRE MUY RE-CONOCIDO AL DUCE Y A TO-DO EL GOBIERNO DE ITALIA

Roma, 3. -- El secretario de la Sagrada Congregación de Asuntos Eclesiásticos Extraordinarios ha en viado un expresivo telegrama al Duce, en el que le da cuenta que el Santo Padre está muy reconocido a él y a todo el Gobierno, habiendo impetrado la ayuda Divina y dedicando la primera bendición apostólica a toda la nación italia-

idiendo la exclusión los comunistas en comisiones de Jerensa Nacional

Paris 3. - El diputado Marimit, ha enviado una carta al jefe del Gobierno, señor Daladier en la que le expone el peligro que supone la participación de los comunistas en las Comisiones de Defensa Nacional.

Argumenta el referido diputado, que las informaciones confidenciales pueden ser comunicadas a la Tercera Internacional y expresa su opinión de que no deben de quedar estos datos al descubierto.

Termina su carta, exponiendo la ne cesidad de la disolución del partido co munista, como medida de seguridad de la paz interior.

LA DEFENSA DE LA SOMALIA FRANCESA

Marsella, 3. — Una comisión parlamentaria, integrada por cinco personas, ha salido para Djibuti, con el fin de estudiar las precauciones de defensa en la Somalia francesa.

Nota del Ministerio de la Gobernación -000

Se advierte al público en general que hasta nueva orden, deberá abstenerse de dirigirse a Burgos para pernoctar o hacer estancia, por no existir alojamientos disponibles.

MAS DONATIVOS PARA AUXILIO A1 POBLACIONES LIBERADAS

Burgos, 3. - Entre los donativos entregados, últimamente, al señor Ministro de la Gobernación, para auxilio a poblaciones liberadas, figuran los siguientes: Los oficiales italianos y españoles, pertenecientes al segundo regimiento de Flechas verdes, siete mil pesetas, y don José Cabeza González y doña Sofia González de Cabezas, de Ve zades, 1.134'75 pesetas.

MANIFESTANTES SIN TRABAJO EN EL PARLAMENTO BRITANICO

Londres, 3. — En el Parlamento in-glés se presentó hoy una manifestación de obreros parados. Un centenar de ellos, se tendieron en el suelo, ocupan-do los pasillos, mientras otros intentaron entregar una carta al ministro de Trabajo.

La policía intervino, logrando expul sar de la Cámara a ls manifestantes.

El enviado especial de francia se enel

Santidad Pio XII

Burgos, 4 (maarugada). --S. E. el Generalisimo Franco ha enviado a Su Santidad Pío XII, el telegrama de felicitación si-

"Transmito a Su Santidad filial felicitación y los más fer-vientes votos de un próspero y largo pontificado en mi nombre y en el de esta España eminentemente católica, que tanto está luchando en su actual contienda, contra los enemigos de la fé. Francisco Franco. Jefe de Estado."

Burgos, 4 (madrugada). -- El Ministro de Asuntos Exteriores, general Conde de Jordana, ha enviado al nuevo secretario de Estado de S. S. Cardenal Maglione, su afectuosa felicitación por su designación para la di-rección de la Cancillería de la Santa Sede.

Burgos, 4 'madrugada'). — Hoy, al mediodía el vicepresidente del Consejo de ministros y ministro de Negocios Extranjeros, general Gómez Jordana, ha recibido en su despacho del Palaberro francés ha confiado la misión de entregar el documento en que aquel Gobierno reconoce de "jure" al Nacional de este motivo ha celebrado el dis

Con este motivo ha celebrado el distinguido diplomático francés una afectuosa entrevista con nuestro ministro de Asuntos Exteriores, a quien ha confirmado la designación del mariscal Petain, como primer representante de Francia en la nueva España. Cumplida esta misión el señor Rochat acompaña do del cónsul general de Francia en San Sebastián, señor Lasmastres y del diplomático español, señor Silvela, ha emprendido sa regreso a Francia en las primeras horas de esta tarde.

Excelencia elegrama de Ju lomisario al general Jordana

LE COMUNICA HABER SIDO IZADA NUES-TRA BANDERA EN LOS EDIFICIOS DEL ES-TADO ESPAÑOL EN TANGER

Burgos, 3. — El Alto Comisario de sulado, Hospital, Laboratorios, Escue-España en Marruecos ha telegrafiado las, Correos y Telégrafos, Cámara de al general Jordana, Vicepresidente del Comercio, Casino de España, etc. Todos Consejo, para comunicarle que al medio día de ayer fué izada, solemnemente, nuestra gloriosa bandera rojo y gualda, por el doctor Amieva, en el edilcio de la Legación de España en Tánger, asi como en todos los edificios del Estado Español: Con- do a nuestros gloriosos Caídos.

estos actos han sido presenciados por la casi totalidad de la colonia española y gran número de residentes en Tánger, que llenos de emcción patriótica, han vitoreado a España y al Caudillo. Después de cantar los Himnos Nacionales, se dedicó un sentido recuer

Pilar Primo de Rivera en San Sebastián

San Sebastián, 3. — Ha llegado a esta capital la jefe nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las Jons., Pilar Pri mo de Rivera, que ha sido cumplimen-tada por todas las jerarquías femeninas del Movimiento de San Sebastian.

También se encuentra en esta ciudad el general jefe de Estado Mayor señor Martín Moreno, quien se propone permaner aquí unos días.

Ambas ilustres personalidades se hor pedan en el Hotel Maria Cristina.

EDICTO

Don Fernando López Canti Sánchez alcalde del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que aprobado por Comisión Gestora de este Ilustre Ayuntamiento los padrones para el cobro de los arbitrios sobre escaparates, miradores, surtidores de gasolina, al-macenes y depósitos de gasolina, altu-ra de edificios y vigilancia e inspec-ción de hoteles, fondas y casas de dor-mir, se exponer al público por térmi-no de quince días, para que pue-dan ser examinados en la Secre-taría Municipal (Negociado de Esta-dística) durante las horas de oficinas, por quienes se consideren interesados por quienes se consideren interesados y presentarse contra los mismos cuanlas reclamaciones se estimen oportu-

Ceuta 1.º de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

Fernando López-Canti.

AVISO

En la Intervención de estos fondos municipales y hasta las doce horas del día 7 del actual, se admiten ofertas en pliegos cerrados para el aprovecha-miento de la madera y leña proceden-te de cuatro árboles del jardín de San Amaro, uno de ellos derribado ya y cortado, siendo de cuenta del adjudi-catario la corta de los otros tres y el transporte de los troncos y leña resul-

tante.

El jardinero mayor o el guarda del paseo de referencia son los encargados de mostrar a los interesados los árbo-

les que se desean vender. Ceuta 3 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

El Secretario.

SECRETARIA

AVISO

Hasta las doce horas del próximo martes 7 del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en esta Secretaría municipal, para el derribo de la casa núm. 8 de la calle Teniente Arrabal, retirada, de escombros y limpieza del solar, quedando a favor del adjudicatario los materiales resultantes de dicha demolición.

Con las proposiciones se presentará carta de pago que acredite haberse constituído en esta Caja municipal, la cantidad de CIEN PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general

conocimiento. Ceuta 3 de marzo de 1939.—III Año

El Secretario

CERVANTES

Unico día de la emocionante película de aventuras en el Oeste americano interpretada por WALLACE BEERY y JHON MC. BROWN, titulada:

BILLY THE KID

que nos presenta las arriesgadas proezas del célebre personaje de este nom-

En el mismo programa el Noticiario Fox y los interesantísimos reportajes sobre la

LIBERACION DE BARCELONA por nuestras gloriosas tropas, estrena-

Mañana: CONTRA EL IMPERIO DEL CRIMEN

THINDIACION TREAD

cada palabra más C10. El impues-to del Timbre a cargo del anun-ciante. Pago adelantado

ALQUILARIA piso pequeño, casa mo-derna. No importa sitio, gratifican-do quien proporcione. Dirigirse Ad-ministración FARO.

SE VENDE taller mecánico con torno y demás herramientas. Dirigirse ca-lle Independencia núm. 1.

HABIENDOSE perdido una esclava, ruega su entrega Secretaría Orden Público, Serrano Orive, 12.

Avuntamiento de Ceuta León Degrelle habla de Franco «ilios mío, que hombre fan vivo, fan alegre y cómo irradia juventud»!

co, hallamos hoy frases y referencias tan impresionantes, en la lectura de uno de los artículos que está publicando en el semanario parisien "Gringoire", que deseamos hacer partícipes a puestre lectores de la clerific deseamos hacer partícipes a puestre lectores de la clerific deseamos hacer partícipes a puestre lectores de la clerific deseamos hacer partícipes a puestre lectores de la clerific deseamos hacer partícipes a puestre lectores de la clerific deseamos hacer partícipes a puestre lectores de la clerific deseamos hacer partícipes a puestre lectores de la clerificación de nuestros lectores de la alegría de cono-

Dice así Leon Degrelle: "Llegué a las dos de la mañana a Zara goza, por carreteras bordeadas de plá-Las tachuelas hacían estallar los neumáticos como globos próximos a un cigarrillo. Pero, cómo quejarse, cuan do iba a tener el privilegio de ver a Franco, en el lugar—cuidadosamente conservado en secreto— desde donde hacía semanas había lanzado la ofen-siva que libertó a Cataluña.

Ningún periodista había podido lle-gar hasta el Generalísimo vencedor Ningún hombre político. Nadie, sabe dónde se encuentra esta mansión cam dónde se encuentra esta mansión cam pesina. En España, cada uno os habla al oído del "Términus". Se creería leer el "Finis Terrarum" de los viejos atlas. El "Términus" es el lugar sagrado para todo español, donde Franco, en un aislamiento casi absoluto, trabaja sobre sus mapas y dirige los combates. Es allí donde iba yo a reunirme con él, por unos caminos agrestes, bordeados de cañas amarillas.

dos de cañas amarillas.

No se puede pensar en una sencillez igual. Nos imaginamos aquí a Virgilio escribiendo sus "Bucólicas" o a Ronsard cantando el himno al humo que sube de los tejados.

sune de los tejados.

Sin embargo aquí está el pensamien to de un Jefe. Aquí se juega el destino de las armas. Subimos por una escalera de piedra amarillenta. Por un pasillo, lleno de ventanas con cortinas campesinas, llegamos a un viejo salón con gruesas vigas centenarias.

Hasta llegar al despacho de Franco todo es recogimiento y naz El gran.

co, todo es recogimiento y paz. El gran fuego encendido, los retratos de fami-lia de los señores que habitaron en estos lugares, no evocan la agitación ni los furores de los hombres. Los libros están en los estantes abandonados; no se mabe cuándo ni por quién viejas colecoiones de la ilustración con zares muertos o vencedores de carreras;

Aunque ya, en la fecha de su actualidad palpitante, publicamos una fracasadas después de algunos cambios referencia telegráfica de las declaraciones que hizo el jefe rexista belga, a raíz de su visita al Generalísimo Fran-lar yacen en un rincón. No se tocan. El que hace atronar los cañones de-testa los ruídos Dos oficiales juegan al ajedrez sin decir palabra. Un ruído de espuelas. El oficial de guardia, duque de Pinohermoso, se ha cuadrado. He empujado la puerta. He aqui a

Me ha estrechado en sus brazos con un entusiasmo tan ardiente como el sol. ¡Dios mío, que hombre tan vivo, tan alegre y cómo irradia juventud! No es alto, como parece por las foto-grafías. Tiene los rasgos magníficos de nitidez; la tez tostada, como los que han corrido por los mares y las are-nas; los ojos castaños como avellanas, pero con un fuego claro, como las llamas en los campos

Es pequeño, robusto; habla un fran cés cantarín, gracioso e intimo. Todo es sencillo a su alrededor.

Hasta aquí nos está permitido hoy disponer de espacio para esta intere-sante reproducción que seguiremos extractando mañana.

Nuestro

Se encuentra algo indispuesto, ha-biéndose visto obligado a guardar cama, nuestro querido director, don Angel de Gregorio

Hacemos votos fervientes porque encuentre mejoría en sus dolencias y un rápido restablecimiento.

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena. Especialidad en pan moreno Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO BARRIADA ESPAÑA 110 TEL. 478 CEUTA

JEFATURA DEL ESTADO

Kesponsabili Lev de Políticas

(Continuación).

fallo del expediente y sin perjuicio, todo ello, de que, en el primer caso, el mismo Tribunal dé parte a la Juris-dicción criminal, si estimase que los hechos pudieran ser constitutivos del delito de alzamiento de bienes en perjuicio del Estado.

CAPITULO IV

Del fallo del expediente

Art. 55.—En el mismo día en que el Art. 55.—En el mismo dia en que el expediente, elevado por el Juez, tenga entrada en el Tribunal Regional de Res ponsabilidades Políticas, su Presidente dispondrá que pase al Ponente—que lo será siempre el funcionario de la Carrera Judicial—para instrucción por término de cinco días, transcurridos los cuales el Tribunal, dentro de las veinicuatro horas siguientes, dictará uno de estos acuerdos:

a) Que se anule todo o parte de lo actuado, si observase en el expe-diente algún vicio en su tramitación que lo invalide.

que lo invalide:
b) Que se amplie la prueba indicando al Juez concretamente las nuevas diligencias que deba practicar.
c) Que se suspenda la tramitación del expediente, sí, habiendo tenido lugar en zona enemiga, todos los hechos atribuídos al inculpado en la denuncia no se hubieran podido encontrar en zona liberada pruebas hastantes para zona liberada pruebas bastantes para

zona liberada pruebas bastantes para formar juicio.

d) Que se pongan los autos de ma nifiesto en Secretaría por término de tres días, para que el inculpado, si hubiese comparecido, o alguno de sus herederos, si aquél hubiera fallecido, o de los legítimos, si estuviera desde el dieciocho de julio de mil novecientos treinta y seis —o desde fecha posterior, caso de haber sido hecho prisionero—en territorio no liberado, se instruya y pueda formular, dentro de las cuarenta y ocho horas siguientes, su escrito en defensa. escrito en defensa.

En los casos a) y b) se devolverá, sin dilación, el expediente a su Ins-tructor; en el caso c) lo retendrá el Tribunal hasta que se libere el territorio en que se suponga que se hallan las pruebas de la denuncia, y en el caso d), una vez que estén vencidos los términos que en el mismo se señalan, háyase o no presentado escrito de defense al serretorio de récuestra de la caretorio de recursos. fensa, el Secretario dará cuenta y el Tribunal, dentro del plazo de cinco días, dictará sentencia en la forma ex-presada en el apartado f) del artículo veintiséis

Art. 56.—Notificado el fallo al in-culpado, se elevará el expediente al Tribunal Nacional de Responsabilidades Políticas en los dos casos siguien-

Primero.—Si la sentencia absolutoria, o la condenatoria dictada sin audiencia ni defensa del sancionado o de alguno de los herederos, no se hubiera

votado por unanimidad. Segundo.—Si contra la sentencia condenatoria se hubiese interpuesto por el interesado o por alguno de sus herederos, en los casos del apartado d) del artículo anterior, recurso de alza-da dentro del término de cinco días, contados desde el siguiente al de la notificación.

Este recurso se interpondrá por escrito ante el Tribunal que dictó la sentencia y habrá de fundarse en vicio de nulidad del procedimiento o denegación de alguna diligencia de prueba que haya producido evidente indefen-sión o en injusticia notoria del fallo.

El recurso, con el expediente, se elevará, sin dilación, al Tribunal Nacional, que acusará recibo, y, sin más trámites, dictará sentencia definitiva en el término de veinte días, devolviendo

el termino de veinte dias, devolviendo después, el expediente, con testimonio del fallo, al Tribunal inferior para notificación y cumplimiento.

Si las sanciones impuestas en la sentencia recurrida fuesen confirmadas en la misma cuantía y extensión por el Tribunal Nacional, podrá éste, caso de estimar temerario el recurso, imponer al que lo interpuso una multa hasta del diez por ciento del importe que redel diez por ciento del importe que represente la sanción económica.

CAPITULO V De la ejecución del fallo en el ex-Art. 57.—Una vez que la sentencia

(Continuará).

OLOROSO VIEJISIMO ESPECIALIDAD DE LA CASA rearo Domecq Y COMPAÑIA J DE LEG DE ZZ

VINO DE

LA RAZA



materialera le dis trado a la rde en le pode del soude 6 am some to lucano and 14 Mars 1919

El XI Congreso Mundial de la Propiédad Urbana estará presidido por un español

FRANCO ES ACLAMADO EN EL SENO DE LA REUNION PREPARATORIA DEL CERTAMEN

El Comité Ejecutivo de la Unión Internacional de la Propiedad Urbana y la Comisión representativa de la Federación Nacional de la Propiedad Urbana Francesa, han resuelto de concierto la celebración del XI Congreso internacionad de la propiedad urbana, que tendrá lugar en Paris los días 30 de mayo al 4 de jnno del año en cur-

La Presidencia de honor del Congreso estará atribuída al Presidente de greso estará atribuida al Presidente de la República Francesa o persona en quien él delegue. La efectiva ha sido otorgada al presidente de la Unión Internacional, presidente a la vez de la Junta Consultiva de Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana, Excelentisimo señor don Luis de la Peña y Braña. Los vicepresidentes serán, el presidente de la Federación Francesa y el de la Cámara Sindical de París.

Las ponencias, que serán nueve, se agruparán en tres secciones que estarán presididas respectivamente por tres ex-ministros, español, francés e italiano. Los vicepresidentes de las mismas serán, de la primera, el presidente de la Federación italiana; de la servicio de la company y el de la gunda, el de la alemana; y el de la tercera, el de la de Polonia.

En las reuniones del Comité Ejecutivo de la Unión Internacional de la Propiedan Urbana y la Comisión re-presentativa de la Federación Nacional Francesa, para acordar cuanto con cierne al XI Congreso mundial, fueron contestados, en homenaje al Caudillo y en reconocimiento de la bondad de su obra, con sendos hurras los tres gri-tos de ¡Franco! ¡Franco!, en que en su honor prorrumpió el presi-dente, excelentísimo señor don Luís de la Peña y Braña.

ntormación de la lelegación del bobierno

En la tarde de ayer, tuvimos el honor de ser recibidos por S. E. el Dele-gado del Gobierno, don Jacobo Guitart de Virto, habiendo charlado rápidamen sobre su viaje, del que viene satisfechísimo.

En la imposibilidad de dedicar un rato para proporcionarnos información sobre varios de los asuntos que ha tenido ocasión de tratar, muchos de ellos con resolución favorable, nos ha concedido audiencia para la mañana de hoy por lo que seguramente en nuesa nuestros lectores, las interesantes im presiones obtenidas, sobre los puntos que ha gestionado en su breve viaje.

S. E. despachó detenidamente con el secretario oficial, señor Cabillas, y con el secretario de Orden Público, señor Sánchez Molina.

VISITAS

Alférez señor Arilaza; gestores municipales, señores Hernández y Rosende; Sr. Administrador Principal de Co rreos. Comandante Delegado de Pri-siones; comandante de Infantería, sefor Delgado Prakembury; funcionario de Aduanas, señor Baleriola; jefe del Servicio Nacional de Prensa, don Enrique del Castillo; agente consular de Francia, don Luis Marbec.

Por nuestros cines

"JUVENTUDES DE ESPAÑA" Y "ZAPATOS AL SOL"

Buen programa el que últimamente hemos tenido ocasión de admirar en el Teatro Cervantes y en el que des-taca el documental de la Hispano-To-bis rodado con motivo de la primera Concentración Nacional de Organiza-ciones Juveniles de F. E. T. y de las J. O. N. S. en Sevilla, que tuvo lugar el día 29 de octubre del pasado año. Maravillosamente captado, con esa per fección de cosa lograda, el espectador asiste a la magna demostración de estos pequeños coldados, quedando mara-villado de su disciplina y perfecta ins-trucción militar. Limpísimas las fotografías, casi todas ellas de gran be-lleza y originalidad; muchos aciertos en el movimiento de la cámara a la busca de planos insospechados. Un film en resumen, que es el verdadero exponente de la gran obra realizada por las Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y que tiene la virtud, además, de elevar considerablemente nues tra cinera targente.

mas, de elevar considerablemente intestra cinematografía.

"Zapatos al sol" es un bello film italiano, rodado integramente en los Alpes. Huelga decir, por tanto, que sus exteriores son maravillosos, sin más co laboración que la madre Naturaleza y la cámara tomavistas.

Pero ademas está perfectamente lo grado en cuento a las imágenes que re-

grado en cuanto a las imágenes que re-producen la cruenta batalla que se des-

arrolla entre austríacos e italianos, con profusión de escenas verdaderamente emotivas como aquella en que una bom ba explota en la mano de un soldado cuando éste se encuentra bajo la gran Cruz que hay situada en todo lo más alto de la montaña, donde tiene lugar la ofensiva austríaca. A su emotividad une el verismo con que está consegui-da y que el espectador acusa irreme-diablemente.

Un programa excelente, como de-cimos antes, del que salió complacidí-simo el numeroso público que acudió a presenciarlo.

"RHODES EN AFRICA"

En Apolo tavimos ocasión de presenciar el estreno de esta película de la Gaumont British que no tiene otro defecto que ese que rápidamente des-cubre el auditorio y que consiste en la falta de continuidad que lleva el film, debido sin duda, a que no puede tener cabida en aquél todos los episodios de la vida del colonizador inglés Cecilio Rhodes, desde su viaje a El Cabo, donde se dedicó a empresas mineras y a los diamantes de Kimberley que le dieron una inmensa fortuna, hasta su muerte.

Por lo demás, el film está bien realizado y cuenta con una interpretación esmeradísima a cargo de Walter Huston y otros destacados astros cinelándicos.

Excmo. Veneral don Eliseo Alvarez Arenas ascendido a divisionario

Gran alegria ha causado en nuestra ciudad, donde tan querido y apreciado es, el general don Eliseo Alvarez Arenas, su reciente ascenso a general de nas, su reciente ascenso a general de División Nuestra ciudad, que ha se-guido de cerca toda su actuación y su vida militar, sabe muy bien las dotes que adornan al preclaro militar, su modestia y su patriotismo.

Por eso al transmitir la noticia que-

remos hacer llegar hasta el insigne ge-neral la expresión sincera de nuestra alegría y los votos fervientes que ha-cemos porque Dios conserve su preciosa vida para bien de la Patria

Santo lotradía del Enfierro

Por el presente se cita a todos los Por el presente se cha a todos los hermanos a la junta general que tendrá lugar, Dios mediante, el próximo domingo día 5 del actual, a las 16'30 que se celebrarán en la próxima Señora de Africa, para tratar todo lo relacionado con los cultos y procesiones que se celebrarán en la próxima semana Santa. Se ruega puntual asis-

tencia. Ceuta 1 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

Lomité Económico Local de Leufa AVISO

Por todos los industriales de esta plaza que tengan existencias de leche condensada, se entregará una declaración jurada en este Comité antes de las doce horas del día 6 del presente mes, haciendo constar las existencias que le queden al cerrar su establecimiento el sábado día 4.

Los impresos para estas declaraciones pueden recogerlos en las oficinas de este Comité.

SEPELIO

A las diez de la mañana se celebró ayer el sepelio de la que en vida fué virtuosa dama doña María Jiménez Velasco.

Mucho antes de esta hora, acudieron al domicilio de la finada, pabello-nes del Serrallo núm. 8, multitud de personas que se apresuraron a dar el pésame a sus familiares.

El sepelio constuyó una verdadera manifestación de duelo, asistiendo re-presentaciones nutridas de las diferen-tes clases sociales de la localidad. A sus desconsolados hijos y demás parientes, les reiteramos desde estas.

columnas la expresión de nuestra más profunda condolecia ante este rudo gol pe que les aflige, aconsejándoles la ma yor resignación cristiana para poder sobrellevarlo.

AL CURSO DE CAPITANES

Con objeto de asistir al Curso de Capitanes, han salido de nuestra ciudad los tenientes de nuestro valeroso Ejército, don José Buesa Cruz y el se-

nor Encinas. Ni que decir tiene que deseamos muy sinceramente que al regreso ostenten las tres estrellas, emblema del cargo para el cual se presentan.

LA TERCERA CONFERENCIA ORGA-NIZADA POR EL S. E. U.

Ayer fué pronunciada, desde el mi-crófono de Radio Ceuta, la tercera de las conferencias del ciclo organizado por el S. E. U. local y que estuvo a car-go del muy ilustre señor Canónigo de esta S. I. C. don José Chico Vaello. El conferenciante, que hizo un detenido estudio de los deberes del Estado y de la Iglesia para con la enseñanza mereció los elogios unánimes de cuantos estuvieron pendientes de su autorizada palabra durante el tiempo que duró su conferencia.

Para hoy está anunciada la que pro nunciará. igualmente desde dicho mi-crófono, el notable catedrático de este Instituto Hispano - Marroquí de Ceuta, don Hipólito Martínez Cristóbal.

EN EL FRONTON

El domingo pasado contendioron en este Comité.

Ceuta, 3 de marzo de 1939.—III Año lla dos equipos de pelotaris aficionados de nuestra ciudad, compuesto, uno de co Martín Gallego.

Ya tenemos en la silla más veterana del mundo quien nos gobierne y nos rija por este valle profundo.

Al piadoso llaman pio, por eso el Papa triunfante ha escogido a su albeario el nombre de Pio orante.

Reciba el Padre reciente, Pastor del redil cristiano, el saludo más ferviente del noble suelo africano.

Y que siempre con acierto, pese al infierno perjuro, conducirnos pueda al Puerto con remo fiel y seguro.

Al recibir la noticia con gozo la cristiandad, hubo alguien que sin malicia me indicó en esta ciudad:

Y yo que había soñado con Gomá a solas conmigo... Pues yo con Segura, amigo, conque a los dos no la han dado.

¿Oue cómo creí tal cosa? Por la idéntica razón en que tu mente gloriosa al otro dió la elección.

Si tú por ser un paisano de Gomá, pensaste en él, yo, como buen castellano, me fui para el burgalés.

ANGELIN.

ellos, por gente joven y con arrestos, y, el otro por jugadores ya un poco ma duros de edad. A pesar de los esfuer-zos realizados por los "viejos", la gente joven se impuso, bien que para ello hu-bo que reemplazarse a Matias Ubis por José González Esteban que pertenecia al equipo "viejo" y así pudieron ganar un partido de los cuatro que llevan ya perdidos, por lo que se desprende que el desafío queda en pie para celebrarlo el domingo, día 5 de los corrientes, en que el frontón se ha de ver muy concurrido dado lo interesante del partido en cuestión.

EN LA ALCALDIA

El Alcalde de la ciudad, don Fernando López-Canti, ha cursado un aten to telegrama de felicitación al Exce-lentísimo Sr. General don Eliseo Alva-rez Arenas, por su reciente ascenso a General de División.

Lonstrucción de Ketuaios

COMISION ADMINISTRATIVA

En el Negociado de Estadística del ilustre Ayuntamiento de esta ciudad y desde las 10 hasta las 13'30 horas, que-da abierto al público, como en meses anteriores, el pago voluntario de la 14.ª aportación, por un plazo que em-pezará el día 1.º del próximo Marzo, finalizando el 15 de dicho mes, transcurrido el cual todos los pagos habrán de efectuarse por el doble de su im-porte, según determina el bando de la Autoridad Militar a este respecto.

Los familiares de aquellos indivi-

duos que hayan sido movilizados con posterioridad a su inscripción en es-tas Oficinas, deberán hacerlo constar en el Negociado de Estadística del Ayuntamiento si figuraban en el fichero de pagos, o en el Sindicato de Falange si efectuaban su aportación en

trabajo. Ceuta 28 de febrero de 1939. — III Año Triunfal. — El presidente, Federi-

ntormación general de

personas asesinadas por los rojos el Manasterio de Collel

Barcelona, 3. — Han sido identifica-dos muchos de los cadáveres hallados en el Monasterio de Collel, donde la horda marxista llevó a cabo muchos

asesinatos en las personas de orden. Entre otros, figuran el del jefe terri torial de Falange Española Tradiciona lista y de las Jons, don Roberto Bazán; el de José Calvo, Gabriel Rodríguez, Pe dro Rosellón y cuarenta y ocho más.

REUNION DE LA COMISION PERMA-NENTE MUNICIPAL DE BARCELONA

Barcelona, 3. - Bajo la presidencia del alcalde, señor Mateu, se reunió la Comisión Permanente Municipal, adop tando, entre otros acuerdos, el testi-monio de agradecimiento a las distin-tas ciudades españolas que tan generosamente han venido contribuyendo en

la suscripción de ayuda a Barcelona. Se accedió a una petición formula-da por el Matadero de Lérida, informán dose asimismo del donativo hecho por la Central Nacional Sindicalista de Lu go, consistente en el envío de veinticin-co mil docenas de huevos.

ASCENSOS MILITARES

Burgos, 3. - El "Boletín Oficial del Estado", de hoy, publica varios decretos, de fecha del 28 de febrero próximo pasado, ascendiendo a generales de división a don Eliseo Alvarez Arenas, don José Moscardó, don Antonio Aranda, don Ricardo Serrador, don Enrique Cá-novas y don José Solchaga. Publica también el ascenso a su in-

mediato empleo de los coroneles don Rafael García Valiño, don Carlos Asen-sio, don Camilo Alonso, don Eduardo Sáenz de Buruaga, don Eduardo Recas, don Fernando Barrón Ortíz y otros.

ES ENCONTRADO EN UN HOTEL UN PAQUETE CONTENIENDO CIENTO SETENTA Y CINCO MIL PESETAS ROJAS

Barcelona, 3. - El gerente del Hotel Ritz visitó, en la mañana de hoy, al jefe superior de Policía, haciéndole entrega de un paquete que había sido dejado en su establecimiento por un viajero.

mencionado paquete contiene ciento setenta y cinco mil pesetas ro-



Son identificados varios El general Varela recibe el nombramiento Gran destile de fieles de hijo predilecto de la provincia de Ládiz

Cádiz, 3. — La Comisión de la Di-putación Provincial que marchó a Te-ruel para hacer entrega al general Va ruel para hacer entrega al general Varela, de la artística y valiosa arqueta que contiene el pergamino por el cual se le nombra hijo predilecto de esta provincia, cumplio ya su honroso cometido cambiándose entre el general y sus visitantes sentidas palabras.

El esclarecido general ha dirigido al gobernador civil de la provincia el siguiente telegrama:

vincia, el siguiente telegrama:

"Agradezco saludo que me envía con Comisión Diputación portadora nombra miento hijo adoptivo y le devuelvo otro cordial en mi deseo lo haga llegar fer-viente y cariñoso a esa provincia a quien tanto quiero.—General Varela."

PREPARANDO LOS ENVIOS DE VIVE-RES PARA MADRID

- Castilla prepara im-Burgos, 3. portantes envios con destino a Madrid consistentes en grandes cantidades de harina y víveres diversos—que serán enviados a la capital madrileña tan pronto sea ésta liberada por las tropas nacionales.

Vigo ha contribuído con ciento cincuenta camiones de viveres para nues-tros hermanos de Madrid. Dichos camiones han salido hoy pa-

ra un pueblo inmediato a la capital. De otras capitales gallegas han sa-

lido también otros cuarenta camiones con más víveres.

DON ANTONIO GOICOECHEA EN BARCELONA

Barcelona, 3. — Ha llegado hoy a esta ciudad don Antonio Goicoechea, que presidirá una reunión del Banco Exterior de Crédito y también aprovechará su visita a esta capital para combien impresiones sobre distintos procambiar impresiones sobre distintos pro blemas económicos.

Será estudiado el caso de los valores robados por los rojos y llevados a Francia, nombrándose una comisión, formada por un representante del Ministerio de Hacienda, otro del Banco de España y los de las bancas privadas, que marcharán a Francia para inventariarlos tariarlos.

MAS DETENCIONES EN BARCELONA

Barcelona, 3. — Entre los detenidos que ha hecho hoy la Policía figura Pas-cual Majed, destacado elemento de la F. A. I. de Vich, que al frente de las turbas asaltó la Catedral de aquella población, robando gran parte de los objetos artísticos que en ella se guar-

También ha sido detenida Margarita de la Rosa, que fué delegada del Metro transversal, y que siempre an-daba vestida de mono, llevando con-sigo una gran pistola y alardeando de

su ferocidad. Esta individua de tan baja moral, alentaba a los hombres para la realización de sus crimenes.

UN VETERANO ESCRITOR INGLES DICE QUE ESPERA VER UNA ESPA-ÑA LIBRE ANTES DE MORIR

San Sebastián, 3. — El gran escritor inglés. Hilaire Belloc, que ocupa con Bernard Shaw el primer puesto en la literatura inglesa, ha querido testimoniar su admiración por la España Nacional, visitando recientemente la zona liberada por el Generalísimo Fran-

Historiados y católico, Belloc ha com prendido perfectamente la alta misión que hoy vuelve de nuevo a ser realidad, siguiendo sus gloriosas tradicio-nes y combatiendo de frente a los que pretendieron destruir en ella uno de os pilares más sólidos de la civiliza-

ción.

El ilustre autor de "Europa y la Fe" que deja sentir sobre sus espaldas el peso de sus largos años, ha escrito a su regreso de Plasencia y como impresión de su viaje por la España de Fran co: "Yo espero ver una España libre antes de morir."

EN BARCELONA SERA ERIGIDO UN MONUMENTO EN MEMORIA DE LOS HEROES DEL 19 DE JULIO DE 1936

Barcelona, 3. — En esta ciudad ha sido nombrada una Comisión que se encargará de los trabajos encaminados a la realización de la iniciativa de leventar un monumento en memoria de los heroes que el día 19 de julio de los heroes que el día 19 de julio de 1936, cayeron luchando contra las hordas marxistas.

Sevilla, 3. - Hoy han asistido muchisimos fieles al templo de San Ildefonso, donde se venera la imágen del Cristo Cautivo en vista de celebrarse hoy la visita tradicional del primer viernes de marzo.

Dadas las aglomeraciones de público hubo de ser éste ordenado para su entrada en el templo.

SE AUTORIZA LA EMISION DE UN EMPRESTITO DE OCHO MILLONES DE PESETAS PARA LA CONSTRUC-CION DE LA NUEVA PLAZA DEL PI-LAR

Zaragoza, 3. - Por el ministerio de Zaragoza, 3. — Por el ministerio de Hacienda ha sido aprobado un proyecto de la emisión de un empréstito de ocho millones de pesetas, destinados a la construción de la Plaza del Pilar, con la que quedarán unidas las de las Catadrala, de La Cara y del Pilar. Catedrales de La Seo y del Pilar.

CADA DIA AUMENTA LA ACTIVIDAD EN EL PUERTO DE LA CAPITAL CA-TALANA

Barcelona, 3. — A medida que van pasando los días es mayor la actividad

en el puerto de esta capital.

Ayer y hoy han llegado varios vapores de cargas, entre los que figuran el alemán "Elios", con un cargamento importante de harina y de algodón; el "Alosamendi" con tabaco y sal y el alemán "Brook" con papel y otros articulos

La imposición de la Medalla Militar a un heroico comandante de Ingenieros que ha quedado ciego por la Patria

San Sebastián, 3. - El próximo domingo se celebrará en La Perla del Oceano por iniciativa del general García Bruneda, la imposición de la Medalla Militar al heroico comandante de Ingenieros, don Luís Blanco, que ha

quedado ciego por la Patria.

El mismo día, y en el citado local, se verificará la clausura del cursillo de cuarenta y cuatro alféreces de Ingenieros, con asistencia de los generales Orgaz, López Pinto y García Bruneda así como de las distintas autoridades.

NO PODRAN ENTRAR EN AVILA MAS QUE LAS PERSONAS QUE ALEGUEN UNA CAUSA MUY JUSTIFICADA

- El gobernador civll ha hecho pública una nota circular para todas las provincias, en la que expone que por exceso de población civil, y en vista de las circunstancias actuales de la guerra, ruega hagan saber que no será permitida la entrdada en esta capital sino a personas que aleguen causas justificadísimas.

SOLEMNE TE DEUM CON MOTIVO DE LA ELECCION DEL NUEVO PAPA

Sevilla, 3. — Esta mañana se reunió el Cabildo de la Catedral, acordando la celebración del solemne Te Deum con motivo de la elección del nuevo Papa, que se celebrará en esta Basíli-

Los Cabildos de la Catedral y Muni cipal se han puesto de acuerdo ya para cursar las invitaciones para estas ceremonias, que tendrán lugar el próximo martes



COMERCIANTES! :INDUSTRIALES! CONTRATISTAS DE OBRAS!, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

TELEFONO 8-0-3

eneral del Extranjero

lli para el Pontificado, causa en del Gobierno y pide que se ayude todo el mundo católico gran alegría

DE LA PRENSA ITALIANA

Roma, 3. - Los periodicos de esta mañana dedican grandes informacio-nes ilústradas a la vida del nuevo Pa-

pa, Pío XII. Se destaca el gran acierto que ha presidido a la elección, dadas sus ele-vadas dotes intelectuales y su ejemplar laboriosidad.

Durante los últimos nueve años, ha venido levantandose a las seis de la mañana, saliendo después de un al-muerzo ligero, a dar un paseo en au-tomóvil y reintegrándose al trabajo en el Vaticano hasta las dos de la madru-

Siempre se ha distinguido el nuevo Papa, por sus aciertos y valiosas opi-niones en cuantos problemas eclesiás-ticos ha tenido que informar, como Secretario de Estado.

EL SECRETARIO DE ESTADO NOR-TEAMERICANO HACE MANIFESTA-CIONES A LOS PERIODISTAS

Wáshington, 3. — El secretario de Estado, míster Hall, al conversar hoy con los representantes de la prensa, les comunicó el resultado del Cóncla-ve celebrado en la Ciudad del Vaticano, y les manifestó que la elcceión del Cardenal Pacelli, había causado muy buena impresión en Norteamérica donde cuenta con grandes simpatías.

El Cobierno inglés concede el placet en tavor del llugue de Alba como Embajador España

Londres, 3. — El Gobierno británico ha concedido el placet al Duque de Alba, como representante del Gobierno español en Londres.

Igualmente le ha sido otorgado en Burgos al señor Hodgson, para que ostente cerca del Gobierno del Generalisimo, la representación de la Gran Bretaña. Bretaña.

LE LEGACION GRIEGA EN ESPAÑA SERA RESTABLECIDA

Atenas, 3. — El Gobierno griego se propone restablecer en la España Na-cional la Legación que fué suprimida

hace quince años. Tendrá el rango de Legación Real y de embajador el ministro plenipo-

EL MARISCAL PETAIN PREPARA SU = VIAJE A BURGOS

Paris, 3. - El embajador de la España Nacional ha manifestado al Gobierno francés el placet del de Burgos, por el nombramiento del mariscal Petain como embajador. Se dice que el mariscal Petain, se

pondrá en marcha rápidamente hacia Burgos, siendo acompañado por cinco oficiales de los Estados Mayores.

ULTRAMARINOS

EN HUNGRIA SE RECUERDA SU UL-TIMA VISITA COMO DELEGADO PONTIFICIO DEL CONGRESO EUCA-RISTICO

Budapest, 3. - Ha causado general alegría la elección del Cardenal Pace-

lli, para ocupar la silla pontifical. La prensa recuerda que hace poco tiempo estuvo en Hungria, como delegado pontificio en el Congreso Eucaristico, dejando grato recuerdo de su estancia en el país.

Subrayan, asimismo, todos los periódicos que las relaciones entre Hungría y la Santa Sede, seguirán siendo inmejorables, durante el mandato de S. S. Pío XII.

Después de la elección de S, S. Pío XII Loque acuerda el partido comunista francés

La designación del Cardenal Pace- Protesta por la política exterior a los rojos españoles

ty, conocido como el organizador de las brigadas internacionales en Espa-

La Oficina política discutió amplia-mente la situación internacional, a ordando protestar enérgicamente porque el Gobierno francés haya reconocido al del Generalisimo Franco, así como aprobando la propuesta de prestar ayu da por todos los medios a la zona ro-ja, con objeto de poder continuar la resistencia.

Dijo Marty que todos los soldados y material bélico que, procedentes de

París, 3. — La Oficina política del cataluña, se encuentran en Francia, partido comunista se reunió ayer, bajo la presidencia del diputado André Mar ty, conocido como el organizador de activa.

REGRESAN A ROMA LOS CONDES DE CIANO

Roma, 3.—Esta mañana, a las nueve, llegaron los Condes de Ciano, de regreso de su viaje a Polonia, siendo recibidos por los ministros, altos jefes del partido, el embajador del Reich, los ministros de Checoeslovaquia y Hungria y otras relevantes personali-

dades. A la Condesa de Ciano le fué regalado un hermoso ramo de flores.

SE COMENTAN CON IRONIA UNAS MANIFESTACIONES DE "LA PASIO-NARIA"

París, 3. — En los medios parisinos se comenta, con ironía las manifesta-ciones hechas por "La Pasionaria", de que la lucha seguirá y que ahora, más que nunca, cree en el triunfo del "Go-bierno" de Madrid.

LOS MILICIANOS MARXISTAS SI-GUEN COMETIENDO ACTOS VIO-LENTOS EN TERRITORIO FRANCES

Paris, 3. — Comunican de Perpignan que ciento cincuenta milicianos que se encontraban concentrados en las cercanías de la capital, agredieron a sus guardias, por recibir malos tra-tos. Tropas regulares suprimieron la sublevación y los revoltosos.

Je producen manifestaciones en Madrid son defenidas muchas

personas

París, 3. - Las últimas informaciones de Madrid, dan cuenta que, como consecuencia de diversas manifestaciones celebradas en esta capital, pi-diendo al Gobierno la rendición, han sido detenidas doscientas cuarenta per sonas, las que fueron inmediatamente conducidas a las checas y algunas de ellas, fusiladas,

EL MARISCAL GOERING IRA EN FE-CHA PROXIMA A ROMA

Roma, 3. — Comunican de Berlín, que el mariscal Goering realizará en breve un viaje a San Remo, en companía de su esposa, permaneciendo en esta ciudad una semana y sigulendo viaje a Roma, con el fin de descansar del intenso trabajo que sobre él pesa, y muy principalmente, en estos últimos días, relacionado con la dirección y organización de la Aeronáutica y el plan económico quinquenal.

INGLATERRA, FRANCIA Y LOS ES-TADOS UNIDOS PIDEN EXPLICACIO-NES AL JAPON

París, 3. — Se asegura que Inglaterra, Francia y los Estados Unidos, ante el hecho de que el Japón haya puesto corriente eléctrica a las alambradas que rodean las concesiones in-ternacionales, han pedido explicacio-nes por medio de sus embajadores cerca del Gobierno del Japón, ya que ale-gan que este medio nunca ha sido hasta ahora registrado en la guerra.

NTICOMUNISTAS

Barrera infranqueable contra la influencia de la Rusia soviética

con lo cual ya son cinco las que se ha-llan ligadas por él, no significa, como algunos creen, el simple deseo de hacer un gesto más o menos demostrativo, sino el pleno convencimiento de éstas de la importancia del Pacto ante estas de la importancia del Pacto ante el peligro bolchevique que, en estos últimos tiempos se ha mostrado más amenazador que nunca. Los últimos acontecimientos ocurridos con la desaparición del frente rojo de Cataluña, demuestran claramente lo que significa aquel peligro. En Cataluña puede ahora comprobarse la espantosa crueldad con que actúa esa GPII que solaahora comprobarse la espantosa crueldad con que actúa esa GPU, que solamente puede existir en los Estados bolcheviques. Entre los miles y miles de fugitivos que han atravesado la frontera de los Pirineos y entre las grandes masas de pobres engañados, se encuentran miles también de esa especie de seres humanos, para los cuales, la vida y la civilización europea no tienen valor alguno. Y todos estos crila vida y la civilización europea lo tienen valor alguno. Y todos estos criminales, allí donde se encuentren, no sabrán dedicarse a otra cosa que a la de crear nuevos centros desde donde poder continuar cometiendo sus horrendos crimenes."

El "Hamburger Fremdenblatt" es-cribe: "La fuerza de atracción del Pacto Anticomunista no se debe a ningún otro motivo que al de haberse mostrado como la más potente barrera de-fensiva y protectora de la humanidad. La lucha de Alemania, Italia y el Ja-

Berlín, 3. — Bajo el título de "Ningún gesto demostrativo", escribe la "Correspondencia Diplomática y Política Alemana", refiriéndose al Pacto Anticomunista: "La adhesión de estas dos potencias al Pacto Anticomunista, an lo qual ya son cipaca las cue se ha elemento. Ellas tres han sido las que en los últimos años han dirigido y acelerado el devenir político del mundo, defendiéndose mutuamente en todo momento de peligro. Los extraordinarios éxitos logrados por esta política son de todos conocidos. En el Extremo Oriente, el Japón ha levantado una barrera infranqueable contra la influencia de Rusia soviética. Checoeslevaquia ya no continúa siendo la avan-zada de Moscú en el flanco débil de la Europa Central y en España ha sido totalmente derrotado el comunismo y toda posibilidad de que el Komitern tenga un punto de apoyo en el Medi-terráneo."

> Compañía Canariense -- Marroquí de Tabacos

> LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un Día ,La Rifeña CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

Goliat

es un Cemento Portland artificial

de producción nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores

DEPOSITARIO EN CEUTA, TETUAN Y LARACHE:

Casa BAEZA HERMANOS

Falange Española Tradicionalista y de las Jons Al constituirse el Consejo **Provincial**

Viene siendo por día tema inapla-zable, anhelo más sentido de cuantos nos honramos con la dirección de un Servicio, el deseo unánime de encontrar en el mar de complicaciones que supone nuestro trabajo, el método que encauce la labor diaria de tal manera, que al convertirse en medida o hecho y traspasar al campo que a cada cual compete, llegue a las filas de nuestros camaradas en forma clara, justa y

aceptable.

Hasta el momento presente Falan-ha implantado su doctrina con un éxito de resultado positivo. Poco a po-co se va notando el sentido militar de la Organización en el comportamien-to de mayores y pequeños, en su respeto a las jerarquías, en el deseo de unidad de acción y de mandos, en su disciplina. Se observa también este mis mo sentimiento entre nuestros cama-radas de la C. N. S., encuadrados en los Sindicatos de las distintas ramas de la producción. Se acrecenta por mo mentos, agigantándose más por día, la hermosa obra de Auxilio Social, manto de hermandad a cuyo calor viven los que antes morian en el desamparo, Institución que se perfecciona y rami-fica para acariciar en un mismo y entrañable abrazo a los niños de la nueva España y a los que desde la altura de sus años contemplan satisfechos su resurgir glorioso.

Sin embargo, en lo expuesto no es-tá el límite de las aspiraciones de Falange; quiere más, mucho más: exige dirección acertada para llevar por buen camino la doctrina de JOSE ANTO-NIO; necesita colaboración, no persolismo; quiere la caída en el rincón de la sociedad de los que por apatía entorpecen y en cambio la mano segura del que puede levantar su nombre y dar a conocer su grandeza

dar a conocer su grandeza.

Hoy, con la experiencia de dos largos años, con una labor tangible y beneficiosa estimamos, preciso redoblar nuestro esfuerzo, robustecer la autoridad de Falange, darle preeminente per sonalidad a la Organización, respecto a sus mandos, tono de firmeza a nuestro contra de que ha tros actos. Estamos seguros de que ha llegado la hora de alejar la idea de que Falange puede cometer errores en su justicia, en sus medidas para con los afiliados, en su obra para con la juventud y para con la sociedad, en sus relaciones con las Autoridades. Presen timos cada vez con mayor claridad el momento de borrar el ridículo, la in-comprensión y el desprestigio.

Nada más provechoso para salir con éxito en una empresa que muchas horas de estudio. Mejor, una sola hora para encontrar la solución si el estudio se hace por varios. De aquí la necesidad de constituír el Consejo Provincial de Falange, punto de convergencia de cuantos camaradas nos encontramos hoy dirigiendo las funciones de los distintos Servicios, que al crearse será el laboratorio donde se crearse será el laboratorio donde se analicen cuantos problemas se some-tan a su ensayo Con ello se habrá con seguido la unión de voluntades que todos pedimos y el perfecto desenvolvi-miento de la Organización en todos los sentidos. El Consejo Provincial ha de ser también la garantía de nuestros afiliados, porque cualquier proble-ma para estudio que les afecte será ta-mizado por el cerebro de cada uno de sus miembros; cada cual lo perfilará desde un punto de vista distinto y cuando llegue a sus manos la idea, se-rá limpia de contrasentidos, sencilla, indiscutible, perfecta, fácil de realizar o de cumplir.

Este Consejo Provincial de Falan-ge estará presidido por el Jefe Provincial del Movimiento en Ceuta y formarán parte de él los delegados Provinciales de los siguientes Servicios:

Sección Femenina. Auxilio Social. Información e Investigación. Sanidad. Justicia y Derecho. Educación Nacional. S. E. M. Organizaciones Juveniles. Servicios Técnicos. Administración. Secretario Provincial y

Secretario Local del Movimiento. Como asesores del Consejo, y en los casos en que haya de tratarse asuntos! directamente relacionados con sus respectivos Servicios, concurrirán tam-

Regidora Provincial de Organizacio nes Juveniles Femenina. Jefe de la Sección Auxilio al Com-

Delegado de Arte y Banda de Mú-

Jefe del Servicio de Propaganda. Delegado Provincial del S. E. U.

Es nuestro propósito advertir estamos dispuesto a evitar para siem-pre la censura, el cotilleo de actuacio-nes propias y de autoridades. Este vicio de mala sociedad que corroe y destruye la obra noble, el sacrificio sin li-mites, el espíritu de hermandad, el sentimiento de orden y disciplina, lo corregiremos con la aplicación de las medidas que el caso requiera por duras y violentas que sean. Sirva esto de orientación a quienes viven dispuestos a censurar actuaciones desde cafés y Centros públicos, muchos de ellos impuros doctrinales porque Falange no rechaza, atrae.

Encerrado entre paréntesis cuanto se ha expuesto, para considerar tan sólo el espíritu del nuevo Consejo, añadimos que es nuestro deseo conse-guir que el esfuerzo de todos lleve por los aires el nombre de Ceuta envuelto en ecos de progreso, de orden, de organización, de austeridad, y de cultura, como antes y como muy recientemen-te, para ejemplo de cuantos como nosotros sientan de corazón las modalidades de la nueva España, sin olvidar que estos propósitos nos atan más fuer temente a nuestros cargos sin dejar-nos subir tan alto que nos veamos el límite máximo a que vamos a llevar la responsabilidad de nuestra conducta, ya que intentamos formar un nue-vo ambiente en la población para co-sechar los mejores éxitos a la Falange

Somos falangistas tradicionalistas porque queremos acertar a realizar nuestros actos como lo hubieran hecho nuestros actos como lo hubieran hecho nuestros gloriosos antepasados en la hora presente; por eso hoy tenemos que interpretar de qué modo nos impondría ahora JOSE ANTONIO su doctrina en el primer instante del nuevo día que amanece para Falange de Ceuta al constituírse su Consejo Provincial. La conducta inimitable de JOSE ANTONIO será en adelante para nosotros JUEZ, HISTORIA y TRADICION. No desmayaremos; nos ha correspondido el orgullo de pertenecer a la generación de FRANCO que es tanto como decir fe en lo imposible; superioridad, prestigio, competencia, austeridad y colaboración. Debemos estar fir mes, atentos, unidos para abordar con

mes, atentos, unidos para abordar con impetu los problemas que a diario se nos presenten y colaborar dentro del mayor orgullo y entusiasmo con las Autoridades locales, con nuestras Jerarquías super ores, con nosotros mismos los que desarrollamos un cometido en Falange, porque ella será mañana

el amigo leal y el brazo derecho de FRANCO. Tenemos que prepararnos para el momento presente y para el futuro, para no fallarle por incompetencia si El nos necesita, que nos necesitará porque somos el nervio y el estilo de la nueva España.

CEDEN DEL SECTOR DE MULICIA

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. III Año Triunfal.

El Jefe Provincial del Movimiento

ESTADO ESPAÑOL

Lomisión de Incautación de Bienes de Ceuta

Juzgado Especial EDICTO

Don Francisco Pallás Martínez, Co-mandante de la Guardia Civil, Juez Especial de Incautaciones de Bienes, por el presente hago saber:

Que en providencia al efecto, dictada en los Autos correspondientes y en cumplimiento de lo dispuesto en la den de la Presidencia de la Junta Téc-nica del Estado, de 14 de octubre de 1937, en uso de las facultades que me están conferidas, he acordado proceder a la enaienación de diversas clases de bienes, de sujetos expedienta-dos como comprendidos en las reglas 1.º y 2.º del artículo 1.º, de la mencio-nada disposición presidencial.

La venta que será pública, tendrá lugar en el almacén núm. 3 de la con-cesión del Puerto Franco de esta ciudad, durante los días 6-7-8-9-10-11-13-14 y 15 del próximo mes de marzo, en las condiciones y precios en que han sido tasados y que figuran en el local en que la venta ha de tener lugar, de acuerdo con lo dispuesto en el párrafo 2.º del artículo 3.º de la ya mencionada disposición.

Lo que se hace público para gene-ral conocimiento y efectos correspon-

dientes.

Dado en Ceuta a los veintiocho días del mes de febrero de mil novecientos treinta y nueve del Tercer Año Triun-

El Comandanțe Juez Especial, Francisco Pallás Martinez. El Sargento Secretario, Cándido Gallego Pérez

AVISO

La señorita Asunción Fernández del Villar, nueva administradora de la Lotería núm. 2, pone en conocimiento de los señores abonados de dicha Administración, pueden recoger sus suscritos en la Plaza de San Sebastián. (Kios

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

CAMARA OFICIAL DE LA PROPIE-DAD URBANA DE CEUTA

---000---DECRETO 264

LIQUIDACION practicada de la SEPTIMA DERRAMA de alquileres condonados a movilizados combatientes y obreros en paro forzoso, durante los meses de NOVIEMBRE Y DICIEMBRE de 1938.

Renta declarada por los propietarios en dichos dos meses... 1.030.732'70 Rentas condonadas en dicho bimestre, más 20 % para fa-

COEFICIENTE TIPO PARA LA DERRAMA 3'98 por 100

A partir del día 3 del actual, se procederá por esta Cámara a hacer efectivos los recibos de dicha derrama rigiendo para ello las mismas instruciones que para las anteriores.

En momento oportuno se anunciará el pago a los señores propietarios que tengan inquilinos disfrutando de la TARJETA OFICIAL.

Ceuta 2 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal.

EL PRESIDENTE, José Ibáñez.

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DEL DIA 4 DE MARZO DE 1939 III Año Triunfal

Servicio económico de señores ofi-ciales para la semana entrante: Semana: Alférez, don Alfonso Mo-

reno Sánchez. Imaginaria: Otro don Fidencio Pa-

samar Giraldos

Servicio para mañana

Comandante de guardia: Alférez, don Alfonso Moreno Sánchez.

Imaginaria: Otro don José Gutiérrez Trujillo. Sargento, Subjefe de Falange, don

José Fernández Norte. Imaginaria: Otro idem don Baldo-mero Ramos Luna.

Cabos: Angel Martin Alvarez y Juan Alvarez Ves.

Corneta, Manuel Márquez Barceló.

Ocho falangistas de la Centuria de

Depósito

Servicio control: Alférez don José

Gutiérrez Trujillo.
Visita Hospital y control un cabo
y un falangista de la tercera Falange
segunda centuria y un cabo de la centuria de Depositos.

El Suboficial Ayudante del Sector * * *

Se pone en conocimiento de las camaradas de la Sección Femenina que aquéllas que deseen formar parte del grupo de gimnasia 7 deportes que ha de asistir de esta Provincial a la Concentración de Medina del Campo, se presenten en esta Delegación Provincial a las 17 horas del día cuatro.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

La Regidora Pycial de Educación Física

DELEGACION DE AUXILIO AL COM-BATIENTE

Interesa se presente en esta De-legación sita en la antigua calle de Riego núm. 2, de 10 a 1 la familia de Manuel Serrano Precodo, soldado de Sanidad.

Ceuta 2-3-39.—III Año Triunfal Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Asociación de Hijas de María. I. de S. Francisco

El domingo día 5 misa y comunión

general de la Asociación, a las 8'30. La intención de la misa se aplicará en sufragio de la asociada fallecida. señorita Consuelo Carvallo.

Se ruega la asistencia de las aso-

Asamblea Local de la Cruz Roja Española

Suscripción popular para regalar a la Excma. Sra. de Orgaz la Medalla de oro de la Cruz Roja

Suma anterior, ptas.112'00.
Srta. Josefa Damián, 1; doña Gracia Torregimeno, 1; don Rafael González Fernández, 5; Srta. María Rosa Pérez y Pérez-Alejandro, 2; don Francisco Rodríguez Torregimeno 1; doña Magdalena Godoy González, 0'50; doña María Morillo García, 0'50; doña María Andrade González, 0'50; doña Filomena Holgado, 0'50; don José Sánchez Chaves, 1; doña Francisca Oliva Pérez, 0'50; doña María Moreno Cejudo, 0'50; doña Juana López, 0'50; doña Antonia Pérez Vega, 0'50; Srta. Joña Antonia Pérez Vega, 0'50; Srta. Jo Suma anterior, ptas.112'00 na Antonia Perez Vega, 0'50; Srta. Josefina Bosque, 5; don Antonio Burgos, 2; don Gerardo Castrillo.

Suma y sigue ptas. 136'00. Ceuta 3 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

El Tesorero.

VISO

Habiéndose traspasado el establecimiento de mercería de Jaime Barros, situado en calle Falange Española Tradicionalista núm. 29, a don J. Lilaran, se ruega al público en general que si existe alguna deuda. pueden pasar a informarse en Falange Española 70, antes del día 10 del presente mes.

DFLEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14. BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ES-QUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -:- TELE-FONO 6-2-6

COMENTARIOS RAPIDOS

elección del Pontifice Pio XII

Entre la colonia católica ha causado el natural júbilo la elección del nuevo Pontífice que, a partir del día de ayer y con el nombre de Pío XII, regirá los destinos de la Iglesia Católica, Apostólica y Romana.

Entre los católicos es un motivo de íntima satisfacción el resultado del Cónclave. Los altos designios de la Providencia a través del escrutinio, han designado al Cardenal Pacelli para la Silla de San Pedro.

Relativamente joven para tan alta magistratura, Pio XII ya repetido por la prensa y radio mundial ocupa el Solio Pontificio después de brillantísimo historial en el que, por circunstan-cias especiales que ofrece el mundo, se ha puesto de manifiesto su privilegiado cerebro y sus dotes de exquisito tacto. No en balde han sido las plegarias del mundo católico en estos días que llegadas al Todopoderoso iluminaron la elección papal.

Por eso la colonia española y en ge-neral la católica de estas plazas mues-tran su intima satisfacción pidiendo a Dios largos años de vida para el sucesor del venerable Pio XI.

Aqui, en Tetuán, donde el sentimiento católico profundamente arraigado entre la colonia europea, se exterioriza cada vez que a ello da lugar las festividades religiosas o cultos que la Igle sia celebra y de forma general en to-dos los actos de la vida cotidiana, Su Santidad Pío XII ocupa ya lugar pre-ferente en el corazón de estas multitu des y a él se elevan las plegarias en la seguridad de que los altos destinos de la Iglesia en esta tierra, preñada de pasiones mundiales, encontraran guía experto, sabio y bondadoso para que la nave siga su rumbo fiel que todas aque llas pasiones con fiereza loca en vano han pretendido a través de los siglos hacerle variar.

Desde estas columnas y en nombre de estos católicos rendimos a Su San-tidad el Pontífice Pío XII nuestro ferviente y respetuoso saludo de hijos fer vorosos de Jesucristo, pidiendo a Su Divina Majestad guarde su preciosa vida para bien de Su Reinado sobre la

Enseñanza Marroquí

FIESTA ESCOLAR

ce de la mañana, y con motivo de ser la vispera de la Aachora, ha tenido lu-gar, en la Escuela Marroqui Urbana de Tetuán, el reparto de premios y de ro-pero escolar, bajo la presidencia del ilustrísimo señor Interventor Local y con la asistencia de todo el profesorado de dicho Centro, así como también nu merosas familias de los escolares.

El acto se inició con unas palabras de salutación del maestro-jefe median te las que da a entender a los niños cómo el Majzen no quiere dejar pasar la Aachora sin hacerles el obsequio a que son acreedores por su comporta-miento y celo en el estudio. Pide a los escolares tengan siempre en sus con-ciencias un recuerdo para la Escuela, donde recibieron la formación espiritual de su ser y un pensamiento para los maestros que supieron ponerlos en condiciones para caminar por la vida.

Después de hacer otras interesantes

manifestaciones, asequibles a los alum nos, en consonancia con la significa-ción de la fiesta escolar que se estaba celebrando, les pide la gratitud para S. A. I. el Jalifa, que es el más fervien te impulsor de la obra educadora, y ha cia el Generalísimo Franco y autorida-des de la zona que secundan amorosa-mente los anhelos de cultura para el pueblo musulmán.

Terminadas las palabras del maestro-jefe todos las subrayaron con emo cionantes vivas y cálidos aplausos.

Después se procedió al reparto de

premios y prendas de ropero que alcan zó a un centenar de alumnos los que recibían los obsequios con muestras de agradecimiento y de alegría infantil. Resultó una fiesta altamente simpá-

tica de la que salieron complacidas las dignas autoridades que la presidieron y muy satisfechos los escolares.

Noticias varias

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche le corresponde el turno de guardia a la Farmacia Pérez, establecida en la calle Generalisimo Franco, esquina a la plaza España.

BAUTIZO

En la tarde de ayer se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de las Vic torias, el acto de imponer las aguas bautismales a una preciosa niña, hija de don Rafael Morillo Bravo y de su esposa doña Ana Amaya Turrillo, sien do apadrinada por don Joaquín Ro-dríguez Morillo y su hermana Carmen.

A la cristianada se le dió el nombre

REGISTRO CIVIL

En el día de ayer se verificaron las siguientes inscripciones: NACIMIENTOS:

Ana Guillén Ruiz, hija de Juan y de

Antonio Codina Pérez, hijo de José y de Francisca.

Cristóbal Ayala Megias, hijo de Ra-fael y de Maria, nacido en Castillejos. Manuela Trueba Alcántara, hija de

Manuela Trueba Alcantara, hija de Miguel y de Antonia. DEFUNCIONES: Doña María González Gómez, de 80 años de edad, viuda, natural de Mála-ga; verificándose en la tarde de ayer el sepello.

LESIONADOS EN ACCIDENTE DE TRABAJO

Han sido asistidos en el Dispensario Municipal, Juan Rodríguez Gago, de 59 años de edad, que presentaba una herida incisa en el tercer espacio interdigi-tal de la mano derecha. Y León Benasayag, de 22 años, de otra herida en la misma mano.

ADORACION NOCTURNA

Esta noche el primer turno de la Adoración celebrará su vigilia mensual correspondiente en la iglesia de Nues-tra Señora de las Victorias, teniendo lugar la misa de Comunión para todos los asistentes a las cuatro de la ma

El pasado miércoles, día 1, a las on- Parque Regional de Africa

Se ne esitan conductores automo-vilistas para las Fuerzas Aéreas. Jornai 13 peretas diarias.

Bases y condiciones en los Aeródromos de Tetuán, Larache, Ceuta, Na-dor, Atalayón, Oficinas de Aviación de Melilla y en los locales de los Sindi-catos de Falange de Ceuta, Tetuán, La

rache y Melilla Se adm ten instancias hasta el día

9 del próximo mes.
Tetuán 18 de febrero de 1939.
III Año Triunfal.
El 'efe del Parque Regional de Africa, Antonio Bazán

Profesor de inglés

Con tres años de residencia en Lon dres da lecciones particulares de di-cho idioma. Informes en esta Deiega cho idioma. Informes en ción de Tetuán, General Sanjurjo nú

Paquisari **PAQUISARI**

Paquisari

El mejor jabón para la barba Precio de la barra 090 pesetas

PARA LA POSTULACION DE MAÑANA

Según anunciamos oportunamente a nuestros lectores mañana, primer do-mingo de mes y conforme a lo ordena-do, tendrá lugar la postulación a be-neficio de Auxilio Social. El mblema a colocar en esta postu-

lación es altamente simbólico. Como ya anticipamos es en honor de los caí dos gloriosos del "Baleares", siempre presentes en todos nuestros afanes como símbolos y espejos del más puro y alto sacrificio.

alto sacrificio.

Auxilio Social ha querido de esta forma rendir un tributo de admiración y sentido recuerdo a nuestros invictos marinos del 'Baleares' que rindieron el más grande sacrificio—el de su vida—en aras de la España Una, Grande y Libre con la que soñaron.

Es de esperar que el público, como en otras ocasiones lo ha hecho, acuda

en otras ocasiones lo ha hecho, acuda con su óbolo para seguir dando vida a los postulados de Pan y Justicia. He aqui la relación de las camara-

das que tendrán a su cargo la postulación de mañana:

Sección Femenina

Camaradas que deberán presentarse debidamente uniformadas, el próximo domingo, día 5, a las diez de la mañana en la Comarcal de Auxilio Social, pa ra postulación y en caso de no presen-tarse deberán mandar otra en su lugar, constando la falta en su expedien-

Manolita Valver Mena y Maruja Gon zález Ruiz; María del Carmen Jiménez Luque y Amparo Lamet Alcázar; María Luque y Amparo Lamet Alcazar; Maria del Carmen Valderrama y Victoria Flores Morales; Consuelo Martínez Feros y María Minguillón Martínez; Consuelo Mazo Amat, y Pepita Mazo Amat; Magdalena Alvarez Mas y Maria Gómez Jordá; Purificación Saura Parra y Rosario Fernández de la Rosa; Eloísa Dumont Culebra y Maria Mirón Tunas; Trinidad Godoy Carbonelli y Amelia Paredes Palomo: Anita Flores Relatoria Codoy Carbonelli y Amelia Paredes Palomo: Anita Flores Relatoria Codoy Carbonelli y Amelia Paredes Palomo: Anita Flores Relatoria Codoy Carbonelli y Amelia Paredes Palomo: Anita Flores Relatoria Codoy Carbonelli y Amelia Paredes Palomo: Anita Flores Relatoria Codo Carbonelli y Amelia Paredes Palomo: Anita Flores Relatoria Codo Carbonelli y Amelia Paredes Palomo: Anita Flores Relatoria Codo Carbonelli y Amelia Carbonelli y Ameli lia Paredes Palomo; Anita Flores Beltrán y María Saura González; María Ruiz Peinado y Francisca García Clemente; Mercedes González Sánchez y Fernanda Arias Carvajal; Marian Blas co Blanca e Isabel Borrego López; Matilde Buscató y María Luisa Barceló Ber nal; Gregoria Cerón Vargas y Africa Culebra.

SERVICIO SOCIAL DE LA MUJER

Camaradas del Servicio Social que deberán presentarse el próximo domín-go, día 5 de marzo, a las diez de la ma nana, en la Delegación de Auxilio Social, para postular:

Juana Lacal y Josefina González Or tega; Remedios Bravo García y Marina Montoya Estévez; Ana Peñarrubia Lo-sada y Trinidad Ballesteros; María de los Angeles Luque Llamas y Anita Flores Beltrán; María Almirón Tunes y Gracia Hernández Limones; María Ma drid Navas y Encarnación Aragón; Vic drid Navas y Encarnación Aragón; victoria Gil García y Victoria Martín To-rralbo; Caridad Azoria y Jesusa Rodrí-guez; Virtudes Andrés y Victoria López Prado; María Encarnación Sánchez Amat y Lourdes Godoy Carbonell; Maruja Guerrero y Guadalupe Nicolás; Ma ría Montero Ríos y Ascensión Borrego; Carmen López de la Miyar.

MOVIMIENTO DE SERVICIOS EN LA DELEGACION LOCAL DE TETUAN EN EL DIA DE AYER

Comedores infantiles

Niños asistidos, 295 Menú.—Almuerzo: paella a la valen ciana e higos.

Cena: pote gallego e higos.

Comedores de adultos Asisticlos enfermos y ancianos, 104;

madres lactanes, 1; por ayuda escaso sueldo y familia numerosa, 11; enlaces, 7; personal de cocina y limpieza, 10. To tal, 133.

Puericultura

Botellines repartidos, 96; vendidos a 0'25 el cestillo 58; vendidos a 0'60 el cestillo, 14; raciones de leche gratuitas, 20; vendidas a 0'25 la ración, 22; vendidas a 0'60 la ración, 3.

Donativos

De la Intervención Local, 4 gallinas;

AUXILIO SOCIAL La suscripción para la adauisición de de Oro de la Cruz Roja a la Exema. Sra. de Urgaz

Diariamente venimos publicando, en nuestras columnas, las listas, cada dia más numerosas de las personas que acuden entusiastas a engrosar la sus-cripción a fin de adquirir la Medalla de Oro de la Cruz Roja Española a la ex-Oro de la Cruz Roja Española a la excelentísima señora de Orgaz, preciada recompersa que la Junta Suprema de esta benemérita Institución concede a quien, como ella, tanto en Marruecos durante su estancia como en España desde su llegada a ella, trabaja incansablemente llevando el consuelo bajo los postulados de aquélla.

Siguiendo la iniciativa de S. E. el Alto Comisario han sido cursadas a las

Alto Comisario han sido cursadas a las Secciones Femeninas de Marruecos y plazas de Soberanía las convenientes instrucciones a fin de que las afiliadas presten su máximo entusiasmo y coope ren al buen resultado de la suscripción, obteniendo donativos y entregándolos en la Comisión Local de la Cruz Roja de dichas poblaciones.

La cuota, como saben nuestros lectores, máxima es de cinco pesetas. Con ello se quiere que todas las personas, por modestas que sea su situación social, contribuyan a la suscripción en ho menaje de la ilustre dama que tanto bien hizo en la zona de Protectorado y plazas de Soberania.

Suma anterior: 280 pesetas.

Suma anterior: 280 pesetas.

Teniente coronel Pradas, 5; Pilar
Portella de Pradas, 5; Gloria Pradas Por
tella, 5; Alfredo Pradas Portella, 5; Alicia Pradas Portella, 5; Gonzalo Pradas
Portella, 5; Pili Pradas Portella, 5;
Francisca López (viuda del Monte), 2'50;
María del Monte, 2'50; Ignacio Pérez,
1; Cristóbal Cano Saraiba, 0'50; José
Cano Saraiba, 0'50; Luis Cano Saraiba, 0'50;
Gueli Chocron Benchimol. 1: Mercedes Queli Chocron Benchimol, 1; Mercedes Kadoch Israel, 1; Jacob Attias Benya-min, 2; Camillero, Antonio Mena Aran-da, 1; Camillero, David Bentolila, 1.

Suma y sigue: 329 pesetas.

Las aportaciones pueden efectuarse en casa de la señora de Saavedra, General Sanjurjo, 18, de 10 a 1 por las mañanas y en el local de la Cruz Roja Española, durante todo el día. Tetuán, 3 de marzo de 1939.—III Año

un cuarto kilo de café; 9 pilones de azú. car; 2 tabletas de azúcar; 29 libras de velas; 5 kilos de patatas; 13 barras de jabón y 21 cajas de cerillas.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO: P. de Africa, 12 (bajo) TI. 4-0-3

> GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

CASAIBAÑEZ

La casa más surtida

Ultimas novedades

DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO: 15 GENTIMOS NUMERO ATRASADO: 25 CTMO SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECO Mensual, 3'50 ptas. Trimestre, 10 ptas. Provincias: Mensual, 4 Trimestre, 11 pesetas. Año, 40 pesetas.

YA HA DADO CUENTA EL PARTIDO DE IZQUIERDA REPUBLICANA DE LA DIMISION DE AZAÑA

París, 3. — Ayer se reunió, en Madrid, la Ejecutiva del partido de Izquierda Republicana, bajo la presiden-cia del diputado Velao. En la reunión se dió cuenta de la dimisión de Azaña como presidente de la República habien do sido recibida la noticia como quien

De igual forma se recibió la otra, en la que se anunciaba el nombramiento de Martinez Barrios para el mencio-

LAGRIMAS DE COCODRILO

París, 3. — La prensa roja comenta en sus ediciones de hoy la noticia del fallecimiento de Marcelino Domingo, en un hotel de Tolouse acabado de llegar de París, y arroja sobre su cadá-ver las flores de su honorabilidad (?...)

EL CINISMO MARXISTA

París, 3. - El cinismo marxista ha llegado al colmo, con motivo de la ele-vación al trono de San Pedro del Car-denal Pacelli. El periódico "Sindicalis-ta" dice en su número de hoy que la elección ha servido para demostrar a los países totalitarios que la Santa Se de no se dejará dominar por la polí-

¡Así es la mentalidad marxista!

EL PARAISO OBRERO EN LA ZONA MARXISTA

París, 3. — Los ferroviarios de la zo na central marxista han sido convoca-dos para comunicarles que a partir del día 4 la jornada mínima de trabajo será la de doce horas diarias. ¡Este es el paraiso rojo!

coronel Mizzián en MELILLA

Melilla, 3. - Entre los diferentes actos que se organizarán en honor del heroico general Mizzian, figura el que tendrá lugar en el Ayuntamiento de esta ciudad, para la entrega de un artístico pergamino en el que se consigna su nombramiento de hijo predilecto de Melilla.

POR RADIO NACIONAL

Burgos, 3. — En la emisión de esta noche, de Radio Nacional, el capitán de Infanteria, don José María Castro-viejo, leyó varios poemas, de su libro de versos de guerra "Alturas". En ellos, se reflejan, de manera bri-llante, las heroicidades de nuestro in-victo Ejército.

También leyó ante el micrófono de Radio Nacional, un capítulo de su in-teresante libro "Notas de un Alférez de la Cuarta de Navarra", el ilustre escri-tor y consejero nacional, don Ernesto Jiménez Cabaliero.

Por el frente de Madrid aconfecimientos de visperas relieve histórico

Todo el frente de Madrid está como to que recorren edificios, instalaciones preso de un sueño de confianza y seguridad. Los rojos hicieron callar a sus cañones y nuestras bocas de fuego no tienen porqué contestarles ahora.

Pero millares de ojos vigilan y cen-tenares de observadores están atentos desde nuestros puestos avanzados a lo que pasa en el campo enemigo donde el movimiento denuncia preocupaciones extraordinarias.

Yo para mejor gozar de esta sen-sación indescriptible y tal vez para te-ner la fortuna de presenciar acontecimientos de relieve histórico, he logra-do autorización para pasar varios días en la Ciudad Universitaria. Aquí está en la ciudad Universitaria. Aqui està la auténtica universidad para la mejor España del futuro esplendoroso; y debajo de esta tierra, quedaron los maestros más ilustres y los héroes imperecederos de la epopeya triunfal. El dilatado panorama del Parque del Oeste, se halla iluminado por la luna más pura que he contemplado. Jefes y oficiales se cruzan por el camina y les poriales que la companio del poriales por la la lumina del parque del poriales por la lumina del parque del parque del poriales por la lumina del parque del poriales poriales poriales poriales poriales poriales por la lumina del parque del poriales por ciales se cruzan por el camino y las po-

Las líneas rojas que en otros tiem-pos contestaban a tiros y morterazos, han callado y escuchado religiosameny más tarde en las avanzadillas, el diálogo a pocos metros de distancia. ha sido reservado porque los milicia-nos en los parapetos han demostrado ser prudentes para no caer en manos de los responsables que vigilan, pero que no pueden evitar esta propagan-

Lentamente he desandado el camino. He pasado por el Hospital Clínico, por el Parque del Oeste hasta las inme diaciones de la Moncioa y he contemplado en ruinas el palacete de la pro-pia Moncloa donde me esperaba otro altavoz para hacer otra charla a los marxistas, hambrientos de tabaco.

En esta misma mañana todo es ac-tividad en la Ciudad Universitaria. Las radios rojas nos cuentan no sé qué conflictos en Varsovia y los seguros fra casos de los japoneses. En esto último insisten mucho, porque parece que la ofensiva china ha conquistado la isla que se puede llamar del "camelo" y aunque los rojos no lo dicen, por su satisfacción se nota que después del triun fo próximo, los chinos podrán venir en auxilio de Martínez Barrios y Negrín. La emisión no es una payasada, pero lo

Es lástima que los rojos concluyan la guerra sin haber probado el esfuer-zo de este mecanismo impresionante, sin precedeente en los anales de las fortificaciones bélicas. Todavía la fortuna me denara otras impressionante, son numerosas la tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada también registros, destroyado el mobiliario y los enseres en tracticada el mobiliario y los enseres el mobiliario y los enseres el mobiliario y los enser tuna me depara otras impresiones gratuitas. Hasta la Ciudad Universitaria llegan altas personalidades del Ejérci-

y proceden a inaugurar obras importan tísimas para el futuro próximo de Madrid.

Los rojos no dan señales de vida y los nuestros se contentan con vigilar sus menores movimientos. Por mi parte también hoy voy a callar. Los soldados pasean; los jefes brindan por España y por Franco y las felicitaciones se suceden. En ellas hay, quizás, consignas que reflejan a egría en los ojos y promesas gloriosas inmediatas y sensación de seguridad, de alegría, de optimismo que ye desde el garren. mo que va desde el general hasta el último soldado y que en éste es una resolución sencilla, pero inquebrantable, fundida en la disciplina terminante, pe ro hecha de cordialidad. Y hasta el sol que nos ilumina llega el eco de las canciones que se esparce por doquier en jornada de febril ansiedad; consignas que terminan con vítores entusiastas y con el triple grito de victoria y de devoción: ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

SPECTATOR.

Lonsejo de guerra

Burgos, 4 (madrugada). celona se ha celebrado un Consejo de guerra, condenando a la pena de muer te a Enrique Almaora Casanova, individuo de mala conducta y anteceden-tes. Con anterioridad al Glorioso Movimiento Nacional intervino ya en varios atracos, actuando de militante de la C. N. T. y F. A. I. Participó activa-mente en los sucesos revolucionarios de 1934. Participando armado en unión de otros individuos para oponerse a la

fuerza pública.

Desde la iniciación de la revolución marxista, tomó parte en favor de la misma, actuando como jefe del grupo misma, actuando como jere del grupo tres de una de las patrullas de control, cometiendo desde tal cargo gran cantidad de atentados contra la propiedad y practicando detenciones de personas de orden, entre las que se cuentan José Barbosa y José Martín, interviniendo en la infinidad de asesinatos entre los cueles concretamente. natos, entre los cuales, concretamente, puede citarse el de don Jaime Puig, quien, detenido por el procesado, fué posteriormente ahogado en un lavade-

Practicaba también registros, des-

que el procesado ha tenido intervención, sin que se puedan concretar los resultado víctimas.

nombres de las personas muertas, porque las patrullas de control actuaban en forma que para dejar a salvo su impunidad, si alguno de los componentes de la patrulla eran conocidos en los do micilios donde iban a realizar el ser-vicio por alguna persona que no fuese la que directamente iban a detener, también la detenian y asesina-ban, igualmente para evitar la posiblidad de que hubiesen testigos de sus fe-

También en un Consejo de guerra celebrado en Barcelona, ha sido conde-nado a la pena de muerte Carlos Flix Morera, individuo de ideología mar-xista, quien durante el período de la dominación roja actuó al servicio de las checas constituídas en esta capital como interrogador de los detenidos. Los sometía a los más atroces suplicios.

Como miembro destacado del SIM cuya organización se aprovechaba de sus facultades físicas para que maltratara a los detenidos por dicha organización, unas veces usaba el látigo, mientras otras un palo o simplemente empleaba su vigor Machacaba mateempleaba su vigor. Machacaba materialmente a los sometidos a él, con el fin de arrancarles las confesiones y declaraciones que luego formaban la base de sus sentencias a muerte.

SE CREE QUE LA HISTORICA IMA-GEN DE SAN JORGE SE ENCUENTRA EN PARIS

Barcelona, 3. — La histórica imágen de San Jorge, titular de la Diputación de esta capital, se cree que se encuentra en París.

Fué robada por los rojos, junto con todos los objetos de esta capilla.

Se recuerda que durante una visita de la escuadra británica a esta capital, el Almirante de la misma había ofrecido un millón de pesetas por dicha imágen, para llevarla al museo de cha imágen para llevarla al museo de

GARCIA SANCHIZ REALIZA UNA VI-SITA A LA CENTRAL DE TELEGRA-FOS DE SEVILLA

Sevilla, 3. — El eminente charlista, Federico García Sanchíz, visitó hoy la sala de aparatos de la Central de Te-légrafos, correspondiendo así a la visi-ta que ayer le hicieron los funcionarios de este ramo.

García Sanchíz, hizo grandes elo-gios por la gran tarea que desarrollan estos empleados del Estado y por las instalaciones perfectas de la Central.

Dirigió la palabra a las señoritas telegrafistas y después fué obsequiado con un vino de honor.

VIOLENTO INCENDIO EN UN BARCO INGLES

Nápoles, 3. — En un barco cisterna británico, anclado en este puerto, se produjo hoy un violento incendio. Acudieron todos los bomberos de la ciudad, trabajando intensamente para conseguir aislar el fuego, que amenada destruire totalmente. zaba destruírlo totalmente.

No se tienen noticias de que hayan

ROGAD A DIOS EN CARIDAD

Vña. Loncepción Enriqueta Vergara barcía

falleció en esta ciudad, en el día de ayer, en la paz del Señor

Su viudo, don Antonio Romero, de la Comisión Geográfica de Marruecos; madre, doña María García; hermana, hermanos políticos (ausentes) y demás familiares, al comunicar tan sensible desgracia RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción de su cadáver que se verificará hoy a la 1,30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: Calle Falange Española, número 81.

No se reparten esquelas.

- Don Joaquín Cojo García

Maestro Nacional

Falleció en el día de ayer, a los 76 años de edad, después de recibir los auxilios espirituales.

R. I. P.

Su desconsolada hermana, doña Justa (ausente), hermanos políticos, doña Elisa Gómez, don Angel García (ausente), sus sobrinos, don Francisco López Gómez, capitán ayudante de Regulares de Ceuta (ausente), doña Rosario López Gómez, don Francisco, don Enrique, don Angel (ausente), doña Africa y doña Elisa Gómez Marcelo, primos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción de su cadáver, que tendrá lugar a las 15 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria al sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: Padilla, número 10.

No se reparten esquelas.